
Протокол №1 

Общего собрания 

Общественного Совета ГУЗ «Ульяновский областной клинический госпиталь ветеранов 

войн 

Конференцзал ГУЗ «Ульяноский областной 

клинический госпиталь ветеранов войн 

                              17 марта 2017 г. 

 

Присутствовали: 

Председатель Общественного совета: Ермаков С.Н. 

Члены Общественного совета: Лазарев Н.А., Слюсаренко Г.И., Ермоленко В.Н., 

Потапкина В.Н., Михайлов А.В., Николаев В.В., Юрченко С.С.,Мардеев Р.А.,Муратов В.А. 

 

Повестка дня 

1. Итоги финансовой деятельности Госпиталя Ветеранов в 2016 году. 

2. Перспективы развития Госпиталя Ветеранов в 2017 году. 

3. Анализ анкетирования пациентов Госпиталя Ветеранов по вопросам качества оказания  

медицинской помощи в 2016 году. 

 

Голосовали за предложенную повестку дня: «за» - 9 чел, «против» - 0 чел. 

«воздержались» - 0 чел. 

 

Слушали: 

Копиенко М.Ю. главного экономиста Госпиталя Ветеранов с анализом финансовой работы 

учреждения в 2016 году с подробной информацией расходов по статьям , в т.ч. расходом целевых 

средств – 50 млн. руб.,  выделенных Губернатором области С.И. Морозовым – закуплено новое 

оборудование, проведены ремонтные работы в отделениях и др. На 2017 год бюджет утвержден с 

дефицитом. 

Мартынову С.А.- заместителя начальника госпиталя  по лечебной работе о перспективах 

развития Госпиталя Ветеранов. 

Баранову В.И. – врача -методиста орг-метод отдела с подробным анализом анкетирования 

пациентов за 2016 г., которая отметила удовлетворенность оказанием медицинской помощи 

высокой как в стационарных отделениях, так и в дневных стационарах 96-98% . Лекарственные 

средства закупали только 1% опрошенных. Не благодарили медицинский персонал деньгами 

99,9%  пациентов. Обоснованных жалоб за 2016 год не было. 

В обсуждении принимали участие   члены Общественного совета :  

Ермаков С.Н - предложил все целевые «губернаторские» деньги использовать на зарплату 

персоналу, т.к. из-за низкой зарплаты многие специалисты увольняются, одобрили работу 

учреждения отметили, что новое оборудование эффективно используется, в т.ч. и для 

реабилитации пациента.  

 Лазарев Н.А. предложил просить  Губернатора области С.И. Морозова о выделении 

дополнительных средств на 2017 год для уменьшения дефицита финансирования. 

Члены общественного совета Юрченко С.С., Муратов В.А., Лазарев Н.А. отметили высокий 

профессионализм персонала, высокую эффективность лечения в учреждении.Был поднят вопрос 

об увеличении мест в стационаре для лечения воинов – интернационалистов, участников 

контрреволюционных действий за счет уменьшения лечения категории пациентов «Дети войны» 

Решили: Обратиться к Губернатору области С.И. Морозову со следующими предложениями: 

- уменьшить дефицит бюджета учреждения за счет дополнительных средств (кроме 50 млн. рублей 

уже выделенных) 

- об упорядочении госпитализации категорий пациентов «Дети войны»  

 

Председатель общественного совета                                              С.Н. Ермаков 

 

 

Секретарь Общественного совета                                                   Л.Г. Сергеева 


